

# Entlebucher

Die Zeitung für das En



**Rahel Steger** alias Clown Lilly besuchte kürzlich die Bewohner des Alters- und Pflegeheims Sunnematte in Escholzmatt. – **Seite 8**



**Vreni Schmid** Parteiversammlung als neue Gemeindevorstand vorgeschlagen

## Ein Feuerwerk gegen den Regen

**Schüpfheim** Zum 15-Jahr-Jubiläum des Sommerfestivals auf der Egg in Schüpfheim zeigte sich das Wetter nicht gerade von seiner sommerlichen Seite. Trotz Regen fanden sich an den zwei Tagen rund 3600 Besucher ein und genossen das Festival in vollen Zügen, das die organisierende Guuggenmusik Jordan mit musikalischen Höhepunkten und einem spektakulären Feuerwerk garniert hatte. In den verschiedenen Zelten und Bars sorgten kulinarische Genüsse zudem für Abwechslung. [EA] **Seite 7**



«Kreuz» offen,  
Bank soll bleiben



Die Spässchen bringen die Bewohnerinnen zum Lachen.

## Clown Lilly brachte Humor in die «Sunnematte»

**Escholzmatt-Marbach:** Fröhliche Stimmung verbreitet

*Die Sozial- und Theaterpädagogin Rahel Steger arbeitet als Gesundheits-Clown und besucht in dieser Funktion vor allem Alters- und Pflegeheime. Kürzlich besuchte sie die Bewohnenden der «Sunnematte» in Escholzmatt.*

Text und Bild Annalies Studer

Kaum steht Clown Lilly in der Gruppe von Betagten, hat sie deren Interesse

mit ihrer hellen, klaren Stimme und dem ansteckenden Lachen geweckt. Jede anwesende Person begrüsst sie persönlich und findet gleich den Zugang mit ein paar persönlichen Worten. Und wenn sie schon nach fünf Minuten «I bi der Hansli...» anstimmt, singen bereits einige eifrig mit.

### **Abwechslung mit Humor**

Am vergangenen Freitag zog der Gesundheits-Clown im Alters- und Pflegeheim Sunnematte in Escholzmatt von Wohngruppe zu Wohngruppe und brachte viel Heiterkeit ins Haus.

Zurzeit ist die Cafeteria infolge des Umbaus geschlossen und die Bewohnenden und ihre Besucher halten sich dadurch in den Wohngruppen auf. Um etwas Abwechslung in den Alltag zu bringen, hat die Heimleitung Clown Lilly engagiert. Sie wird ihre Besuche in den kommenden Monaten wiederholen.

### **Aktivierung aller Sinne**

Bei der Arbeit im Alters- und Pflegebereich gehe es darum, durch ein gemeinsames Erlebnis mit einem Clown eine fröhliche Stimmung zu schaffen, die Menschen über den Humor zu aktivieren und sie mit ihrem Bewusstsein ins Hier und Jetzt zu holen. Die Aktivierung aller Sinne sei ihre Hauptaufgabe, erklärt Rahel Steger. Die Sozial- und Theaterpädagogin hat eine fundierte Ausbildung als Gesundheits-Clown und ist in dieser Funktion viel unterwegs. Näheres zu Clown Lilly erfährt man unter [www.clownundtheater.ch](http://www.clownundtheater.ch).